

El 2023 ha estado lleno de trabajo emocionante y de conexiones significativas mientras el trabajo de los ‘Mennonite Men’ (Hombres Menonitas) continúa beneficiando a nuestras comunidades y congregaciones. Nuestros tres programas—‘JoinTrees’ (UniendoÁrboles), ‘JoinMen’ (UniendoHombres) y ‘JoinHands’ (UniendoManos)—continúan prosperando mientras invitamos a los hombres a crecer, dar y servir como seguidores de Jesús para el shalom de Dios.

Para saber más sobre nuestro trabajo, descargar recursos o contribuir a nuestros programas, visite mennonitemen.org.

Steve Thomas, coordinador de los Hombres Menonitas de EE.UU.
stevet@mennonitemen.org | (574) 202-0048

Don Neufeld, coordinador de los Hombres Menonitas de Canadá don.
neufeld@outlook.com | 905-650-1577



Mennonite Men

Engaging men to grow, give and serve.

UniendoÁrboles

Plantar árboles para restaurar la Tierra



UniendoÁrboles es nuestra campaña para plantar un millón de árboles para el 2030. Esta campaña se centra en el cambio climático, una amenaza existencial para la vida en nuestro planeta. Al aumentar la cubierta arbórea y forestal con esta campaña de UniendoÁrboles, nuestros objetivos son ayudar a: (1) mitigar el calentamiento global, (2) servir a la justicia climática, y (3) apoyar a las comunidades vulnerables.

Nuestra visión es un planeta sano y próspero donde la abundante vida del shalom de Dios sea disfrutada por todos(as) de generación en generación.

El proyecto de mayor envergadura que financiamos este año se llevó a cabo de nuevo en Baja Verapaz (Guatemala). Las personas de la comunidad participaron activamente en la plantación y en el cuidado de estos árboles. En este proyecto, 14,104 eran plantas de semillero de reforestación en terrenos muy erosionados, 10,040 eran plantaciones

agroforestales, 9,479 eran para vallas vivas, 250 para mantener el suelo en terrazas y 375 eran árboles frutales, lo que hace un total de 34,248 árboles.

Ahora tenemos diez proyectos para plantar 133,585 árboles. La mayoría de nuestros proyectos siguen siendo agroforestales en comunidades de América Latina y África. Estas plantaciones agroforestales no solo capturan CO2 y ayudan a enfriar el planeta, sino que también contribuyen a restaurar tierras degradadas, proteger bosques intactos y apoyar los medios de subsistencia de comunidades vulnerables afectadas por el cambio climático.

Para financiar estos proyectos necesitamos 145.830 dólares. Una vez financiados y completados estos proyectos, nuestro número total de árboles será de 333,610, un tercio del camino hacia nuestro objetivo de un millón de árboles!

Uniendo Manos

Compartir recursos para la construcción de nuevas iglesias



UniendoManos es nuestro programa de donaciones y subvenciones. A través de nuestro Programa de Construcción de Iglesias Menonitas UniendoManos, proporcionamos subvenciones para ayudar a las nuevas congregaciones a adquirir su primer edificio de iglesia. Hombres Menonitas han donado más de 2.3 millones de dólares a nuevas congregaciones con este fin.

Invitamos a personas y a congregaciones a donar a UniendoManos. Especialmente pedimos a las iglesias que persiguen proyectos de construcción que den como una forma de compartir recursos y de servir un “equilibrio justo” con congregaciones necesitadas.

Nuestras recientes subvenciones de UniendoManos han ayudado a proyectos de iglesias en Burkina Faso y Colombia. Una se destinó a la Iglesia Menonita Caminando

en Esperanza de Bogotá (Colombia). La otra se destinó a la Iglesia Evangélica Menonita de Kodeni, en Burkina Faso. En este contexto predominantemente musulmán, los(as) jóvenes musulmanes(as) ayudaron en la construcción, demostrando así que las personas cristianas y musulmanas viven juntas en comunidad.

Nuestra junta recientemente aprobó una subvención de UniendoManos para ayudar a la Iglesia Cristiana de Omaha Chin (conferencia de Llanuras Centrales) a comprar un edificio usado para iglesia. Esta congregación está conectada a una gran población de inmigrantes chin en Omaha y tiene un ministerio especial de ayudar a las personas a navegar una nueva vida desafiante en América del Norte y para encontrar un hogar en la familia anabautista hogar en la familia anabautista. Ahora, necesitamos recaudar fondos para realizar esta subvención de \$40,000.

Uniendo Hombres

Reuniendo a los hombres y promoviendo su crecimiento



UniendoHombres ofrece reuniones y recursos desde una perspectiva anabautista para promover la masculinidad sana, la formación cristiana y la comunidad. Deseamos que todos los hombres encuentren un lugar de pertenencia entre hombres fuertes, amorosos y sabios mientras seguimos a Jesús en la construcción del shalom de Dios.

Los encuentros ofrecen a los hombres la oportunidad de reunirse y de tratar temas en comunidad. Más que un evento, estas experiencias también pretenden animar a los participantes a continuamente formar parte de un grupo de hombres y de un proceso de crecimiento. En mennonitemen.org/joinmen encontrará una lista completa de los temas de los encuentros que ofrecemos.

Recibimos informes alentadores de personas y de grupos

que utilizan nuestro nuevo libro ‘Living that Matters’ (Vivir lo que Importa, Herald Press, 2023). A continuación, un comentario de Chicago: “En la Iglesia el Lugar de de Evanston, Illinois, un grupo de hombres se reúne una vez al mes para animarse y para orar unos por otros. El centro de nuestros encuentros es el inestimable recurso ‘Living that Matters: Honest Conversations for Men of Faith’ (Vivir lo que Importa: Conversaciones Sinceras para Hombres de Fe). Muchos de nosotros tenemos la tendencia a aislarnos y a desconectarnos, pero el libro ha ayudado a que nuestro grupo se una más gracias a la sabiduría que nos atrae siempre.”

Hemos dirigido varios encuentros basados en nuestro libro e invitamos a su congregación a organizar una en su comunidad.

Animar a los hombres a crecer, dar y servir como seguidores de Jesús para el shalom de Dios